

Cruceros

MSC aumenta su presencia en el puerto

La compañía aportará a Málaga un total de 75.000 cruceristas hasta octubre; serán 25.000 más que durante este ejercicio

05:00 ☆☆☆☆☆

Tweet 1 Recomendar

LUCAS MARTÍN La compañía MSC Cruceros volvió ayer a recalcar en el puerto de Málaga con la intención de reforzar la relación comercial que mantiene desde más de un lustro con las instalaciones, a las que traerá, hasta octubre de 2012, un total de 25 pasajes con alrededor de 75.000 personas a bordo.



Emiliano González (derecha) junto al cocinero Paco Roncero durante la escala de ayer en Málaga. Ismael Bravo

Según informó el director de la naviera, Emiliano González, Málaga seguirá siendo el próximo año «un puerto clave» para los intereses de la compañía, que crecerá de nuevo en lo que respecta a su aportación al turismo de cruceros de la ciudad, con una subida en cuanto a turistas que se calcula en torno a las 25.000 personas.

De acuerdo con González, la firma ya ha comprometido para 2012 un gran número de embarques desde Málaga, especialmente a través de tres de sus buques con mayor índice de movimiento: MSC Fantasía, MSC Poesía y MSC Magnífica. En concreto, el primero se dejará ver en la Costa del Sol con 13 pasajes de diferente ruta y duración; MSC Poesía realizará tres cruceros con embarque en Málaga en abril y escalas en España, Italia, Marruecos y Portugal. Por su parte, MSC Magnífica será el último en aparecer por el puerto, con un calendario provisto de ocho itinerarios. A todos ellos, se unen otros cuatro grandes buques que también plantean para el próximo año escalas en el recinto.

La presencia de MSC Cruceros en Málaga ha crecido de la mano de las propias infraestructuras del puerto, cuya transformación, según González, no pasa desapercibida para los viajeros. Así, en la encuesta de calidad que elabora internamente la naviera, los cruceristas valoran las mejoras experimentadas por la ciudad en infraestructuras y limpieza. «El crecimiento de Málaga en turismo de cruceros es demostrable con números. Está entre los puertos más activos de Europa», señaló.

En lo que se refiere estrictamente a la compañía, González destacó un hito para la próxima temporada: la inauguración, en mayo, de un nuevo barco, MSC Divina, que eleva la flota a un total de doce modelos distintos.

El crecimiento de MSC Cruceros se cifra este año en un balance positiva, con una subida de alrededor de un nueve por ciento en el número global de cruceristas. La compañía, que este año cerrará el ejercicio con alrededor de 84.000 viajeros, aspira a no alterar la tendencia al alza durante 2012. La previsión, de partida, apunta a un total de 90.000 cruceristas repartidos en las diferentes rutas.

HEMEROTECA

Volver a la Edición Actual

PUBLICIDAD

¡HAZ QUE TE ENCUENTREN!

NUEVO SISTEMA DE GESTIÓN
DEL DESTINO DE LA PROVINCIA
DE MÁLAGA Y SU COSTA DEL SOL



INFÓRMESE AQUÍ

ANUNCIOS GOOGLE

2x1 Cruceros Mediterraneo

Los mejores descuentos de cruceros en Fisgacruceros. ¡Apúntate ya!

www.fisgacruceros.com

Outlet De Viajes

Descubre Las Ofertas Más Exclusivas Y Ahorra Hasta Un 70%. ¡Regístrate!

LetsBonus.com/Viajes

Cruceros a S-Petersburgo

Excursiones con Aventura Travel Oferta del día para 2 personas

ansaguide.com